

Tribunes – Juillet 2021

Carrières Ensemble

Une ville résiliente

Chères Carrillonnes, chers Carrillons, En introduction du dernier conseil municipal (replay disponible sur le site de la ville), nous avons remercié l'équipe municipale, les services techniques, les pompiers, les enseignants et le personnel des crèches pour leur gestion rapide des impacts de l'orage du 22 juin qui a touché notre ville, en inondant une centaine d'habitations, 3 crèches et l'école élémentaire des Plants Catelaine.

Cet épisode météorologique extrême est la manifestation concrète du dérèglement climatique qui s'accélère, comme cela est d'ailleurs souligné dans le dernier rapport du GIEC (Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat).

Face à l'augmentation de la fréquence et de l'intensité des canicules et des inondations, nous rappelons l'importance de contribuer au ralentissement de ce dérèglement :

- consacrer les investissements indispensables pendant ce mandat pour adapter les bâtiments et éviter l'engorgement des collecteurs d'eau
- avoir un plan d'action pour désimperméabiliser les sols et renforcer les plantations,
- réduire nos émissions de CO2 Voici les derniers articles disponibles sur notre site : Recyclage vs économie circulaire • Pourquoi Carrières-sur-Seine devra être plus ambitieux dans son futur Plan Local d'Urbanisme
- Finances de la commune : un suivi peu transparent et peu rigoureux alors que la situation financière devient inquiétante
- La trame verte du PLU et la vente des terrains rue Aristide Briand

Toute l'équipe du groupe Carrières Ensemble vous souhaite un bel été François Charles Cuisigniez, Emilie Chalvignac, Alexia Miel, François Ageitos et Fabienne Ratti,

www.carrieres-sur-seine-ensemble.com